

Was Uns Bewegt // What Moves Us



•

15.7.18 Field Café I

Moving Dialogue

mit Kristin Guttenberg, Tempelhofer Feld

Mit dem Auftakt der Field Café Reihe kommen Körper und Bewegung in unsere Kommunikation: mit nonverbalen, spielerischen Impulsen aus den Performing Arts, Kampfkunst und ‚sozialen Technologien‘. Der Kontakt und Austausch mit sich und den/m Anderen kann die Neugier und Offenheit für das Vertiefen von Fragen in einem integrierten non-verbalen und verbalen Dialog anregen. Kristin führt in einen lebendigen thematischen Explorations-Prozess zu Fragen, die uns persönlich und kollektiv zu interessieren beginnen: Was bewegt sich? Was ist relevant? Was ist möglich?

Ein Treffen für Menschen mit Lust auf ein spielerisches Sich-Begegnen, Erweitern, Vertiefen, mit entspanntem Ausklang bei Getränken, Snacks und Gesprächen auf der Tempelhofer Freiheit. Jede Sprache ist willkommen.
Teilnahme frei, bitte Getränke und Snacks mitbringen

english

With the launch of the Field Café series body and motion enter our communication, with non-verbal, playful impulses from performing arts practice, martial arts and ‚social practices‘.

The contact and exchange with oneself and the other can inspire curiosity and openness for the deepening of questions in an integrated non-verbal and verbal dialogue. Kristin is guiding into a lively thematic exploration process on questions that start to interest us personally and collectively: What is moving? What is relevant? What is possible?

A meeting for all who want to deepen and enrich in a playful encounter and relax in a finale exchange with drinks and snacks at the Tempelhofer Freiheit. Any language is welcome.

Free Participation, please bring your drinks and snacks!

So. 15.7. 19.30-21.30h

Treffpunkt: 19.30h Tempelhofer Feld

Haupteingang Oderstrasse am Infopunkt